

Vicente Pozas Mirón

Cáceres. Noviembre 1964
C/Pozo de la Esmeralda, 122
10195 Cáceres
DNI: 7.003.203W
vicente.pozas@gmail.com
Telf 650 436 454



Vicente Pozas Mirón (Cáceres, 1964) comencé a trabajar de periodista en 1986, en la desaparecida Antena 3 radio. Soy periodista especializado en turismo, dirijo y presento el programa regional de turismo Gente Viajera por Extremadura desde hace 22 años, una emisión regional que es referente en el mundo del turismo y que ha crecido a la par que este sector en la región. Además, dirijo la revista de turismo Destino Extremadura, semestral, con 17 años a las espaldas y 34 números. Tengo mi propio blog de turismo (andandoextremadura.com) especializado en senderismo, deporte/experiencia que me fascina y de la que soy guía y especialista, de hecho, he sido presidente del Club Deportivo La Vereína, ahora soy vicepresidente del Club de Senderismo GR100 y cofundador del proyecto de turismo activo Sport Nómada.

Mi vinculación con el turismo va más allá: trabajé en la primera productora audiovisual de Extremadura (Iris Eyex) en los 80, pioneros en la realización

de spot y vídeos de turismo, he realizado la serie 'Pueblos de Cáceres' para el Periódico Extremadura por encargo de la Diputación de Cáceres (233 días/233 páginas); he escrito artículos de turismo para revistas como RACC, Informe Semanal de Extremadura, artículos en los libros anuales del Encuentro de blogueros de Extremadura que edita la Dirección General de Turismo de la Junta, webs municipales y GAL (Grupos de Acción Local). Participo en el Master Universitario en Dirección Turística de la UEx, profesor en el Curso de Especialista Universitario en Creación y Comercialización de Experiencias Turísticas y de otros de la Escuela Superior de Hostelería y Agroturismo de Extremadura (ESHAEX) y soy miembro de la directiva del Clúster del Turismo de Extremadura y de la directiva de Extrefoto, Asociación Fotográfica de Extremadura.

Fotógrafo (con banco de imágenes sobre Extremadura en [Flirck](#)), viajero y ahora iniciando proyectos de turismo activo a nivel empresarial. Preparando el libro 12 rutas senderistas para conocer Extremadura. En redes sociales mi hastag #regalaExtremadura. Guionista, productor y locutor de vídeos turísticos.

He publicado dos poemarios Ni siquiera de ti (1984) y Letra Luna (1988), tengo otros varios sin publicar (cinco terminados), aunque algunos poemas los subo a mi bitácora lacuadrilladelasgrullas.blogspot.com. He participado en las cuatro últimas ediciones del libro del encuentro de blogueros de Extremadura. Revistas, webs institucionales y otros lugares recónditos albergan textos míos sería largo recordarlos todos. He escrito en revistas como Qazris, desde el comienzo; Informe Extremadura, ya desaparecida; revista Farraguas e incluso en revistas escolares. Creador de fanzines, textos teatrales y romances de ciego (uno de ellos fue el pregón del Festival de Teatro Clásico de Alcántara que se grabó, cantado por Manantial Folk, en CD).

Director y actor de teatro desde los 14 años, con varios premios y reconocimientos; disciplina que he abandonado, por ahora.

